

# BERICHT

20. August 2020

## Langersehnter Saisonstart für die Villingendorf Cavemen

### Höhlenmenschen verlieren zum Saisonauftakt

Nach der Meisterschaft in der Landesliga und dem damit verbundenen Aufstieg, mussten die Cavemen durch die Corona-Pause lange auf ihre Rückkehr in die Verbandsliga warten.

Im ungewohnten Turniermodus (3 Spieltage mit je zwei Spielen) traten die Villingendorfer in Herrenberg zunächst gegen die Tübinger „Hawks“ an.

Nach einigen Fehlern in der Defensive und fehlender offensiver Durchschlagskraft, lag man früh nach zwei gespielten Innings mit 0:6 zurück. Auch im weiteren Spielverlauf konnten die Cavemen selten an ihre letztjährige Souveränität anknüpfen und das Spiel ging deutlich mit 4:14 verloren.

Nicht wieder zu erkennen waren die Höhlenmenschen im zweiten Spiel gegen den Turnierfavorit, den Herrenberg Wanderers. Durch gutes Pitching und einer herausragenden Defensive wurde das sonst so schlagstarke Team aus Herrenberg gut in Schach gehalten. Und auch offensiv zeigten sich die Höhlenmenschen verbessert und sorgten für ein knappes Spiel. So stand es Ende des 4. Innings 4:3 aus Sicht der Herrenberger. Ein möglicher Sieg wurde leider durch das heranziehende Gewitter verhindert, weswegen das Spiel abgebrochen werden musste.

Dennoch haben die zahlreichen mitgereisten Villingendorfer Fans gesehen, dass man trotz einiger beruflicher und verletzungsbedingter Ausfälle mit einem etablierten Verbandsliga-Team durchaus mithalten kann.

Schon am kommenden Sonntag, 23.06.2020 tragen die Höhlenmenschen ihren Heimspieltag aus. Hier treffen sie um 11.00 Uhr auf die Gammertingen Royals, bevor sie gegen die Tübingen Hawks (Spielbeginn: 16 Uhr) Revanche für die Niederlage in Herrenberg nehmen können. Mit reichlich Fanunterstützung und der gewohnten Heimstärke sollte der ein oder andere Sieg möglich sein.

[Nach oben](#)